

Thierry : le premier prix d'un poète



Thierry Schmalz voit ses efforts récompensés.

« Je participe presque tous les ans, mais c'est la première fois que je reçois le premier prix » s'exclame Thierry Schmalz, qui vient de se voir attribuer la timbale à Nîmes dans le cadre d'un concours organisé par la Société des poètes et écrivains régionalistes et baptisé "Jeux floraux de la lyre d'or". Son poème, intitulé « Maman d'amour », a séduit le jury et comblé ce Delmois, qui a commencé à écrire des poèmes à l'âge de 16 ans. L'an dernier, il avait décroché le deuxième prix au même concours. Ce touche-à-tout n'en est pas à son premier essai au plan artistique puisque depuis 1982, il n'a cessé de produire romans, nouvelles et essais de poésie. En 1995, il s'est même lancé dans la réalisation d'un court-métrage en vidéo intitulé « Rêve », et en 2000, il a réalisé son premier CD « Laissez-moi m'envoler ». Ses tout premiers poèmes remontent quant à eux à 1976.

Lui qui ne court pas spécialement après les récompenses se dit ravi de cet honneur, « Il fallait bien qu'un jour cela arrive » dit-il modestement. Toutes nos félicitations.